

Condenan a ex policía por el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, un caso emblemático desde 1978

Principal



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/condenan-a-ex-policia-por-el-asesinato-de-cecilia-fontana-de-heber-un-caso-emblematico-desde-1978_5743.php

**CONDENAN A EX
POLICÍA POR EL
ASESINATO DE CECILIA
FONTANA DE HEBER, UN
CASO EMBLEMÁTICO
DESDE 1978**

Principal

Condenan a ex policía por el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, un caso emblemático desde 1978

Inculpan a un ex agente policial por el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, un caso que ha marcado la historia desde 1978.

Procesan a policía retirado por crimen de Cecilia Fontana de

Heber

El ex policía Juan Ricardo Zabala ha sido procesado con prisión por su implicación en el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, ocurrido hace 46 años.

La víctima era la madre del senador nacionalista y ex ministro Luis Alberto Heber, y su caso es uno de los más emblemáticos de la dictadura uruguaya.

Curiosamente, el fallo se dictó el mismo día en que Cecilia Fontana habría cumplido 96 años.

Un crimen envenenado

En agosto de 1978, Luis Alberto Lacalle Herrera, Mario Heber y Carlos Julio Pereira, destacados dirigentes del Partido Nacional de la época, recibieron como obsequio una botella de vino en sus hogares.

Cecilia Fontana, esposa de Heber, consumió la bebida sin saber que contenía un insecticida letal, lo que le provocó la muerte a la edad de 49 años, dejando atrás cinco hijos.

Reapertura de la investigación

En 2006, gracias a la iniciativa de Pereira, se reabrió la investigación del caso. Tras casi dos décadas de trámites judiciales y buscando justicia, la jueza Silvia Urioste decidió procesar a Zabala, quien fue agente del Servicio de Información y Defensa del Estado.

Javier Barrios Bove, abogado denunciante, declaró a Telenoche: “Las pruebas indican que al menos él fue coautor del homicidio, ya que sus huellas fueron halladas en una de las tres botellas enviadas a los líderes del Partido Nacional”.

Dos décadas de lucha por justicia

El abogado continuó relatando que el acceso a información clave en 2006 permitió avanzar en el caso.

“Se encontró un oficio del 78 con las huellas de Ricardo Zavala.

Tras distintas pericias y reconstrucciones, no quedaron dudas para la Fiscalía ni para la jueza sobre su implicación”, añadió Barrios Bove.

Zabala no pudo estar presente en la audiencia debido a problemas de salud, lo que llevó a la jueza a sustituir la prisión efectiva por reclusión domiciliaria temporal.

Se estableció una nueva audiencia para el 25 de octubre, donde se decidirá su situación en función de informes médicos.

Mensaje de un familiar

Fernando Heber, hijo de Cecilia Fontana y hermano del senador Luis Alberto

- 4.7 *** *Heber se pronuncia sobre el asesinato de su madre: "Se trató de un ataque político al Partido Nacional por oponerse a la dictadura"*
- 4.6 *** *Heber expresa satisfacción con el archivo del caso, aunque critica las apreciaciones personales y políticas del fiscal involucrado*
- 4.8 *** *Luis Alberto Heber pone en la mira la gestión del Hospital Policial: ¿es realmente un acto humanitario o solo un uso de recursos ajenos?*
- 4.1 *** *Heber y Sartori fortalecen lazos: Se anuncia un nuevo espacio en el Partido Nacional*
- 4.0 *** *La novela 'Los nombres propios' de Hugo Fontana: un viaje fascinante por la vida de Emir Rodríguez Monegal*
- 4.1 *** *Heber sostiene que los allanamientos en horario diurno son "una norma constitucional de 1830": "¿Acaso no ha cambiado el mundo?"*
- 4.7 *** *Laura Raffo se aparta del Herrerismo y solicita no ser considerada "en ninguna lista del sector para las próximas elecciones"*
- 4.9 *** *Heber celebra el archivo de la causa sobre el pasaporte a Marset: "Salgo tal cual entré, sin mancha"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024